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２０２３年度消費生活アドバイザー有資格者交流会実施報告 

～ 新たな仲間作り、資格活用のヒント ～ 
 

本年度集合講座の名古屋（5/27）・東京（6/24）・大阪（7/8）の３会場でＮＡＣＳ各支部運営による交流会を実施しました。 

 

本年度は集合講座 2 時限目の時間に、会場毎に特色あるイベントを実施しました。 

●名古屋会場では、ＮＡＣＳスタッフがファシリテーターとして参加者の輪に加わり、日常生活や活動するうえでの情報

交換や課題、問題点に対して互いの意見やアドバイスを聴きあう場を提供しました。 

 

●東京会場では、「定年後に資格を活かして相談員として活動」「ＮＡＣＳでの活動」「エシカル消費の啓発活動」の各分

野で活躍するアドバイザーによる活動報告およびグループに分かれての質疑応答を行いました。 

 

●大阪会場では、「定年後に資格を活かして相談員として活動」「ＮＡＣＳ自主研究会での活動」の各分野で活躍するア

ドバイザーによるライブトークを行いました。 

 

3 会場全体で 100 名を超える皆様に参加いただき、アンケート結果では約 9 割の方から「とても良かった」「良かった」

との回答をいただきました。 

以下、各会場に参加いただいた皆様から寄せられましたアンケートコメントを紹介させていただきます。 

 

●名古屋会場（5/27） 

 

 

 

 

参加者の声（アンケートより一部抜粋） 

・いろいろな方とお話しできて楽しかった。 

・全く知らない方とのトークがあった。全く活動に参加していない私には新鮮でした。 

・しばらく消費生活アドバイザーの活動に参加していませんでしたので、ふれあいを求めて参加しました。 

・旧知の友と会えた。参加してよかった。 

・ＡＤＣＳ研究会に興味があり、話しを聞くため参加しました。 

・異業種、年齢、環境の違う会員と意見、情報交換が出来てよかった。 



●東京会場（6/24） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●大阪会場（7/8）   

 

                                

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度交流会運営にご尽力いただいたＮＡＣＳの皆様に御礼申し上げます。                       以上 

参加者の声（アンケートより一部抜粋） 

・ＮＡＣＳの活動について直接、話を聞くことができて、今後の参考になった。 

・具体的なお話をたくさん聞けた。 

・昨年参加して、ご案内いただいた講座に参加して転職したことを報告できた。また、ＮＡＣＳから今後も研修の 

お知らせがあることを伺えたことが良かったです。  

・経験者の方の話を聞けて参考になった。 

・自身が行っている事について、具体的に教えていただいたので大変参考になった。 

参加者の声（アンケートより一部抜粋） 

・活躍するアドバイザーのお話がよかった。豊かな経験談を聞く事ができてよかった。 

・交流会に参加して久しぶりに消費生活アドバイザーの資格取得者である事を再認識させていただきました。 

・身近に活躍されている方の生の情報を聞く事が出来てよかった。 

・交流会の場を消費生活アドバイザーとして、どのように考えどのように活動していくかの参考としたい。 

・職場以外で同じ資格をもった方々と話をする機会がないので、交流会はとても有意義だった。 

・体験談を聞く事が出来てよかった。多様なお話が聞けて勉強になる。 


